



# KFP通信

平成 23 年 11 月 第 22 号  
鶴沼小 P T A 自主活動  
K F P 鶴沼おやじパトロール隊

鶴沼小学校保護者及び近隣町内会の皆様へ



今年も残すところ1ヶ月余りとなりました。暦の上ではすでに立冬を過ぎ、冬に入っていますが、例年になく暖かい日が続いています。しかし、これから日暮れがどんどん早くなっていくので、子ども達の外遊びも暖かいからといって油断せず、暗くなる前に家に帰るよう注意しましょう。

塾や習い事などは帰る時間が決まっている為、夏場であればまだ明るい時間でもこの時期になるとすでに真っ暗になってしまいます。不審者が1人歩きの子どもをねらって、後ろから襲い掛かることもありますので、次の点に注意しましょう。

- ◇ 出来る限り子どもが1人きりになることの無いよう近所の友達と誘い合わせたり、途中まで迎えに行くなどしましょう。
- ◇ どうしても1人きりになるような時は、明るい道や人通りの多い道などを選ぶようにしましょう。
- ◇ 歩く時には携帯電話やゲームなどをいじらず、周りによく注意して、交差点では左右だけでなく後ろも振り返るように習慣づけましょう。
- ◇ いざという時の防犯ブザーも電池切れでは困りますので、定期的に点検しましょう。

## 平成 23 年度運動会開催

10月1日気持ちよく晴渡った青空のもと、鶴沼小学校平成23年度の運動会が開催されました。子ども達はもちろんのことKFPにとっても年に1度の大会イベントです。



今年も大勢の隊員の見守る中、無事に競技を終えることが出来ました。また、今年の反省点を話し合い、来年へ向け準備をしていきたいと思えます。先生方、そしてPTAのみなさん本当にお疲れ様でした。来年の父母競技は頑張りましょう！

## 隊員 募集中

KFP(鶴沼小)は隊員を随時募集しています。鶴沼小学校保護者(お父さん)の参加をお待ちしています。KFPホームページ(<http://kfp-kugenuma.org/>)から申し込みができるようになりました。「鶴沼小に通う児童のおやじたちへ」をクリック！

隊長/杉坂 徹